

## Il en va de l'avenir de nos enfants

Nous, élèves, parents, enseignants, réunis le 12 novembre 2018 à Jonzac, avec nos organisations FCPE, PEEP, CGT et FO, demandons l'abrogation de la réforme du lycée et l'abandon du projet de réforme du lycée professionnel tels qu'ils sont proposés.

Ces réformes, si elles s'appliquaient, mettraient fin à l'éducation ationale. Elle accentueraient les inégalités d'un territoire à l'autre, particulièrement entre ville et campagne.

Nous demandons au contraire l'équité pour tous les élèves sur tout le territoire.

Ces réformes créeraient de nouveaux obstacles pour l'orientation. Plus les enfants avanceraient dans l'école, plus les portes se fermeraient. Il faut maintenir toutes les formations afin de garantir un libre choix du plus grand nombre.

Adopté à l'unanimité